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民盟宝山区委召

开 2024年度总结表彰
大会

本报讯 1 月 10 日，
民盟宝山区委以“大道同
心 砥砺奋进”为主题召
开 2024 年度总结表彰大
会。中共区委统战部副部
长沈海敏对民盟区委取得
的成绩给予了充分肯定，
并对宝山民盟进一步发挥
统战力量优势提出殷切期
望。民盟区委主委王勇作
新春致辞。民盟区委原主
委蔡永平、民盟上海大学
委员会主委焦正受邀出席。
会议对 2024年度盟务工作
先进个人进行了表彰。会
后民盟区委还举办了党史
盟史学习教育主题活动。

渊民盟宝山区委冤
民盟金山区委召开

2024年度工作总结会
本报讯 1 月 11 日，

民盟金山区委以“聚势启
新 携手奋进”为主题召开
2024年度工作总结会。民
盟区委主委袁晓英围绕
2024年工作回顾、2025年
工作要点两方面作报告。
民盟区委副主委兼秘书长
陆惠萍主持会议，副主委
余思彦作“我和我的丹青”
微讲座，副主委杨巍宣读
2024年度先进个人表彰决
定。会上，五个支部交流
了 2024年支部特色亮点工
作，并分享了 2025年的工
作思路，青年骨干盟员围
绕双岗建功进行风采展示。

渊民盟金山区委冤
民盟闵行区委召

开 2024年度工作总结
表彰大会

本报讯 1月 11日，民
盟闵行区委以“砥砺初心担
使命 赓续前行谱新篇”为
主题召开 2024年度工作总
结表彰大会。中共闵行区委
统战部副部长张春燕受邀出
席。民盟区委主委董学平作
民盟闵行区委 2024年度工
作报告。董学平与副主委范
启波、姚海嵩分别作述职报
告。大会还对民盟区委
2023-2024年度先进集体进
行了表彰。会前，民盟闵行区
委召开2024年领导班子民主
生活会。 渊民盟闵行区委冤

民盟静安区第二
届委员会第十二次（扩
大）会议召开

本报讯 1 月 16 日，
民盟静安区第二届委员会
第二十次（扩大） 会议在
静安区档案馆举行。民盟
区委主委张芸对民盟区委
2024 年工作进行了总结，
对 2025 年工作进行了部
署。民盟区委副主委王振
东主持会议并传达民盟市
委十六届四次全会精神。会
上宣读了《民盟静安区委关
于成立文化支部的决定》
《民盟静安区委关于增补专
家顾问专委会委员的决定》。
会前，与会盟员共同参观了
《接续奋斗 砥砺前行———庆
祝中华人民共和国成立 75
周年红色档案史料展》。

渊民盟静安区委冤
民盟松江区委召开

2024年度总结大会
本报讯 1 月 20 日上

午，民盟松江区委召开 2024
年度总结大会。民盟区委主
委钱秋萍总结了 2024年工
作并部署了 2025 年工作。
会议由副主委王一峰主持，
副主委姚云峰宣读了 2024
年度先进个人、先进集体的
表彰决定，副主委计红清介
绍了 2024年度新发展盟员
情况。区委委员、教育一支
部主委李健作“推开虚掩的
历史之门”微讲座。受表彰
的盟员代表刘新文、钱子渊
分别作交流发言。

渊民盟松江区委冤
民盟青浦区委召

开 2024年度工作总结
会暨先进表彰大会

本报讯 1月 21日，民
盟青浦区委召开 2024年度
工作总结会暨先进表彰大
会。中共青浦区委统战部党
派科相关负责人应邀出席会
议，对民盟区委 2024年度
工作表示肯定，并对新的一
年工作提出期望。民盟区委
副主委冷彩花作 2024年工
作报告，副主委宋伟倩作内
部监督委员会 2024年度工
作报告。会上传达学习了民
盟市委十六届四次全委（扩
大）会议精神及区两会精
神，并对先进集体和个人进
行表彰。 渊民盟青浦区委冤

民盟上海交通大
学委员会召开 2024 年
度爱盟重教表彰大会

本报讯 1 月 4 日，民
盟上海交通大学委员会召
开 2024年度爱盟重教表彰
暨 2025迎新大会。民盟市
委专职副主委姚卓匀，上
海交通大学党委常委、统
战部部长汪后继以及副部
长张杰等受邀出席并讲话。
民盟市委副主委、上海交
通大学委员会主委齐飞作
2024 年度工作总结报告。
会议对 2024年度交大民盟
特别贡献奖和爱盟重教积
极分子进行了表彰，并为
在盟三十年的老盟员颁发
纪念章。

渊民盟上海交通大学委
员会冤

民盟上海财经大学
委员会召开 2024 年度
总结会

本报讯 1 月 10 日，
民盟上海财经大学委员会
举行 2024 年度总结大会。
主委金洪飞报告了 2024年
度民盟上海财经大学委员
会的主要工作成绩，并部
署了 2025 年度的工作计
划。会议对 2024年度上海
财经大学“先进盟员”和
“先进盟务工作者”进行了
表彰。张牧扬、杜越、兰
娟娟作为新盟员代表发言。
与会盟员还就组织发展、
参政议政工作等展开了交
流讨论。

渊民盟上海财经大学委
员会冤

民盟上海理工大学
委员会召开 2025 年迎
新春座谈会

本报讯 1 月 25 日，
民盟上海理工大学委员会
召开 2025年迎新春座谈会
暨 2024 年工作总结会举
行。主委张淑平总结了
2024年工作成绩，并向大
家致以新春祝福。她指出，
在新的一年里将加强学习
型组织、履职型组织建设，
为学校事业和经济社会发
展贡献更多民盟智慧。与
会盟员立足自身专业，表
达了在新年的工作期许。
会后，民盟上理工委员会
开展了新春走访慰问活动。
渊民盟上海理工大学委员会冤
民盟宝钢总支召

开 2024 年度工作总
结会

本报讯 1 月 10 日，
民盟宝钢总支召开 2024年
度工作总结会暨 2025年团
拜会。宝武集团组织部副
部长计国忠受邀出席并讲
话。民盟宝钢总支主委拓
西梅和副主委樊志刚分别
作总支年度工作报告与年
度财务报告。会上还进行
了“宝钢股份学习贯彻党
的二十届三中全会精神宣
讲提纲”和“推进智慧钢
厂建设，助推行业高质量
发展”主题学习，并对
2024年参政议政积极分子
和优秀盟员进行了表彰。

渊民盟宝钢总支冤
民盟保险总支召开

2024 年度工作总结暨
2025年新年迎春会

本报讯 1 月 11 日，
民盟保险总支召开 2024年
度工作总结暨 2025年新年
迎春会。主委尧金仁作总
结报告，对 2024年总支取
得的各项成果予以充分肯
定，并对 2025年的工作进
行展望。总支参政议政委
员、宣传委员、财务委员、
组织委员和社会服务委员，
以及 5 个二级支部主委分
别作工作报告。会议还对
参政议政、盟务工作、社
会服务等方面表现突出的
盟员进行了表彰。

渊民盟保险总支冤
民盟百联总支举

行 2025年迎春活动暨
总结表彰会

本报讯 1 月 18 日，
民盟百联集团总支举行
2025年迎春活动暨总结表
彰会。主委田颖杰对 2024
年的工作进行总结并对
2025 年工作进行了部署。
各支部主委、总支各委员
分别汇报了 2024年工作总
结并提出了 2025年的工作
计划和目标。会上还对优
秀盟员和优秀团队进行了
表彰。4 位新盟员分别作
了自我介绍，新老盟员之
间进行了交流分享、开展
了迎春联谊。

渊民盟百联总支冤


